

[Accueil](#)

[Territoire](#)

[Nature en Ville et Jardins](#)

[Jardins, parcs et squares](#)

[Promenade du Scorff](#)

Promenade du Scorff

L'ouverture de l'hôpital du Scorff a nécessité la création de nouveaux accès. Ainsi, entre le bas du Bois-du-Château et le pont des Indes, près de deux kilomètres de berges ont été réhabilités avec la volonté de créer un espace dédié aux promeneurs et aux loisirs tout en assurant une desserte efficace pour l'hôpital et en favorisant la mixité des usagers : bus, voiture, cyclistes et piétons.

Les jardins des rives du Scorff se dotent d'une ambiance plus naturelle qu'urbaine : des végétaux inattendus aux belles floraisons sont plantés le long de la promenade et contrastent avec la sobriété des pins. De nouveaux cheminements sont créés, certains ajustés aux contours de la berge, d'autres plus éloignés pour

laisser place aux végétaux. Des lignes de plantations et des espaces de pause s'infiltrèrent parfois entre deux circuits, générant un rythme dans le parcours, l'idée étant de créer une diversité de petites places publiques.

Un nouveau rapport à la ville se joue ainsi sur les berges du Scorff où règne dorénavant comme un petit air de vacances...

Infos pratiques : bancs, chaises longues, parcours sportif, table de pique-nique